



## Colombières, mon village

### EDITO

Mesdames et Messieurs, chers Colombiérois,

L'actualité me dicte de revenir vers vous pour commenter les propos, le comportement et la gestion de notre Première Magistrate.

Vous l'aurez certainement vu et lu, par son éditorial dans le journal Municipal, « L'ECHO DES GORGES » : Madame la Maire manifeste une grande colère à l'égard de ses concitoyens, les Colombiérois. A ce propos, elle cite Sarcelles que j'avais évoqué juste pour sa densité de HLM, mais en réalité, c'est Chicago qu'elle associe à Colombières.

Moi aussi, je suis très en colère contre Madame la Maire qui nous traite (nous, les Colombiérois) de voleurs, de pilleurs et de fauteurs de troubles.

Sans ambiguïté, elle associe les vols sur le chantier des entreprises aux dépôts sauvages d'ordures, c'est bien que dans les deux cas elle condamne les Colombiérois !! Relisez bien son éditorial, elle nous accuse sans vergogne et sans preuves, alors, je le dis sans crainte, Madame la Maire fantasme !

Pour voler l'abri de chantier de l'entreprise, rempli d'outillage, il a fallu une grue. Qui, à Colombières, dispose de ce matériel? Qui, à Colombières, va voler de l'outillage de chantier, des batteries de feux de croisement, et pour quel usage ? Si les réservoirs des engins de chantier ont été percés, c'est bien évidemment pour voler le carburant, et pas, comme le prétend naïvement notre Maire, pour retarder le chantier. Qui voudrait retarder ce chantier dont nous attendons tous la fin avec impatience ?

En effet, si de tels actes se produisaient sur le futur chantier des HLM, on pourrait imaginer que le but est bien de le retarder voire de le perturber, mais dans le cas qui nous occupe, ça n'est pas le motif.

Ces exactions sont très certainement l'œuvre de personnes étrangères à notre village, alors, s'il vous plaît, Madame la Maire, ne mettez pas aussi rapidement en cause la probité et l'intégrité de vos administrés. C'est indigne !

Jluc BARTHES

Ancien maire de Colombières sur Orb

### Le sentier « Jean Claude Carrière »

Si nous parlions maintenant du sentier « Jean Claude Carrière, » qui depuis bientôt un an monopolise les employés municipaux, et les finances publiques. Certainement plus que tous autres Colombiérois, ma famille et moi-même sommes demandeurs à ce que Jean Claude Carrière soit honoré comme il se doit, mais il y avait certainement d'autres moyens de lui rendre hommage et de pérenniser sa mémoire associée à notre village. Ce sentier aura nécessité des centaines d'heures de travail de la part des employés municipaux, au détriment de nombreuses urgences.

En effet, d'autres sites ont été négligés, en particulier le cimetière laissé totalement à l'abandon (pourtant, Jean Claude Carrière y repose !). Les études de faisabilité, l'achat des terrains, auront nécessité de lourds investissements. Madame la Maire est obsédée par ce sentier, mais comment pourra-t-on évoquer les talents de Jean Claude Carrière si personne n'y chemine ? Il sera certainement peu emprunté, si ce n'est à l'occasion de quelques manifestations organisées par Madame la Maire. Alors que, par exemple, une stèle dans les gorges aurait eu une audience bien plus grande.

Si vous avez lu la lettre Municipale vous aurez pu constater (avec étonnement je présume) que désormais l'animal fétiche de Colombières est une Salamandre, exit la Colombe. Afin de justifier cette « bestiole » qui n'a aucune antériorité dans l'histoire de Colombières, une pure invention de nos élus, ils ont demandé à des esprits éclairés de bien vouloir inventer une histoire pour justifier la « totemisation » de cet animal répugnant. Madame la Maire se prendrait-elle pour François 1er, et son château pour celui de Chambord ?

## Un projet de centre de village utopique et dispendieux.

Je suis très en colère, mais également très inquiet à propos de la gestion Municipale, car voilà que Madame la Maire dépense des fortunes en études pour créer un centre de village, et construire un boulevard à l'entrée des gorges. Elle ne comprend certainement pas que la topographie de notre village ne peut pas être transformée, et que le seul moyen de créer un centre est de l'animer à travers une activité commerciale qui rassemblerait quotidiennement les Colombiéros. Exactement ce que mon conseil et moi-même voulions faire en 2012 en achetant (moins de 140000€) l'ancien café Castel, aujourd'hui «Atelier 7», pour en faire une activité multi commerces et multi services. Madame Salavin s'y était opposée, nous accusant de prise illégale d'intérêt !!!!! On aurait pu aussi faire de ce lieu une belle Mairie plutôt que d'investir près d'un million d'euros comme elle l'a fait dans la Mairie actuelle, qui ressemble à une prison.

## Folie des grandeurs

Madame la Maire à la folie des grandeurs, elle dépense sans compter, au point que Colombières se situe dans le petit groupe de villages les plus endettés de France, et ça n'est pas fini! En début d'année, je ferai un point sur sa « véritable » gestion. Je vous en prie... renseignez-vous !

Le site internet de l'association du Martinet a été créé pour vous alerter et vous informer au jour le jour des toutes les décisions et prises de position de l'équipe municipale qui nous semblent contestables.

Consultez-le, et contribuez à l'enrichir par vos remarques, vos suggestions, et vos contestations. Mettez son adresse dans vos favoris : [lemartinet.com](http://lemartinet.com)

Je vous remercie pour votre attention et vous laisse méditer !

Organiser la vie  
autour du commerce  
de proximité,  
c'est ce dont nous rêvons  
pour Colombières.



Colombières, mon Village

Rejoignez-nous sur  
[Colombieresmonvillage.fr](http://Colombieresmonvillage.fr)

Flashez ce Qrcode avec votre téléphone portable, et accédez à la page d'accueil du site.



Dans la rubrique « REAGIR », vous pourrez, **anonymement ou non**, voir exprimer, laisser votre témoignage, dénoncer ce qui cloche, ou vos suggestions pour améliorer la vie du village.